
Ce qui me rend heureuse, c’est

une rencontre, un sourire, une

bonne nouvelle, ou simplement

le fait de se sentir aimée ou

d'aimer. Au-delà de ça,

l'excitation, le stress avant une

expo, la veille de prendre l'avion

pour partir à l'autre bout du

monde peuvent apporter du

bonheur, c'est un stress positif...

De voir mon bébé (ma marque)

venir au jour, d'aboutir un

projet.

Emilie-Ange 22 ans Paris
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